

図書館司書に チャレンジ!

 2.27
sat

子どもたちが図書館のさまざまな仕事を見て知って体験する「チャレンジ! 図書館司書」が、市立図書館で行われました。

図書館の仕事内容や本の探し方を教わった後、実際に利用者が希望する本を探し出すクイズにチャレンジ。パソコンで調べたり、司書と協力したりしながら本を探し出し、最後はその本を子どもたち同士で紹介しあいました。

「楽しかった」と話す子どもたちに、司書は、「本や図書館に興味を持ってくれたら嬉しい。本を探している友達がいたら、今日の体験のように案内してあげてください」と語っていました。



チアリーディングで 全国へ

 2.19
fri

小郡市と筑紫野市で活動中のチアダンスチーム DearGが、チアリーディング&ダンス大会USA Regionals2021地区大会で優勝し、全国大会への出場を市長に報告しました。

大会に向けて、コロナ禍での練習場所の確保や、大会の審査方法がビデオ審査に変更したことなど、課題が多かったといいます。そんな中でも、メンバー同士で積極的にコミュニケーションをとり、仲を深めてから練習に臨んだおかげで、学年関係なく教えあえるような関係が築けました。

全国大会もビデオ審査。「ビデオでも笑顔や思いが伝わる演技がしたい」と話しました。



群馬と小郡が近づいた? 小学生がオンラインで交流

 3.10
wed

群馬県前橋市の下川淵公民館から、のぞみがおか生楽館への声かけがきっかけで、それぞれの地域の児童がオンラインで交流しました。

小郡市の代表はのぞみが丘小学校の6年生8人。お互いのまちの魅力やおいしいもの、ゆるキャラの紹介をしながら、楽しく交流しました。参加した児童からは、「最初は緊張したけど、楽しく話せて、群馬に行ってみたいと思った」との声が。

今後は手紙のやりとりもするそうです。コロナ禍によるリモートツールの活用の広がりから、子どもたちの新しい友達の輪が広がりました。



つっこ探検隊 小郡の歴史を発表

 2.23
tue

「子ども歴史博士」をめざし、小郡の歴史や文化について半年以上の時間をかけて学んできた「つっこ探検隊」が、成果発表会を行いました。

西鉄三国が丘駅周辺の古墳をめぐるながら行われた発表会では、9人の子どもたちが古墳の大きさや土器の特徴などについて発表。最後は、子どもたちが考えたクイズを出題して参加者と一緒に楽しみました。

探検隊からは、「今までの体験をまとめるのが難しかったけど、協力して最後まで言えてよかった」と、達成感にあふれた言葉が聞かれました。

